

résidences immobilier

Au coeur du prestigieux Domaine de Beauvallon Bartole, venez poser vos valises dans cette fabuleuse villa néo-provençale de 8 pièces avec sa piscine à débordement et sa vue mer panoramique sur le golf de Saint-Tropez.Produit d'exception, à l'interieur de cette villa construite avec goûts luxueux et raffinés, vous trouverez au premier niveau accessible de plain pied un spacieux séjour avec plusieurs espaces de vies, une salle à manger, une cuisine séparée entièrement équipée, 2 chambres en suite avec salle de bains donnant sur le jardin.Au niveau supérieur vous trouverez une chambre de maître ...

In the heart of the prestigious Domaine de Beauvallon Bartole, come and put down your suitcases in this fabulous 8-room neo-Provencal villa with its infinity pool and its panoramic sea view over the golf course of Saint-Tropez. Exceptional product, inside this villa built with luxurious and refined tastes, you will find on the first level accessible on one level a spacious living room with several living areas, a dining room, a separate kitchen fully equipped, 2 bedrooms en suite with bathroom overlooking the garden. On the upper level you will find a master bedroom which opens onto two ...

OLICA REALTY

8 allée de la pinède - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





